



Opération relooking de a salle de permanence!

publié le 14/12/2023

Les élèves du CVC ont encore frappé.

Descriptif :

Quel plaisir de voir des élèves engagés dans le but d'améliorer le collège.

Les élèves du CVC (conseil de la vie collégienne) ont commencé les travaux de réaménagement de la salle de permanence.

Et pour du changement, il y a du changement.

Plus agréable, plus lumineuse et accueillante avec son nouveau mobilier, les élèves pourront à coup sûr se trouver dans de bonnes conditions pour travailler.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.